

Code-of-Conduct für Lieferanten der Sport-Thieme GmbH

Präambel

1. Die Sport-Thieme GmbH ist Entwickler, Hersteller und Vermarkter von Bewegungs-, Sport- und Therapieprodukten. Als Europas führender Spezialversandhändler verstehen wir uns als Partner für alle, die sich im institutionellen/organisierten Rahmen mit Bewegung, Sport und Therapie befassen.
2. Sport-Thieme bekennt sich zu ökologisch, sozial- und ethisch verantwortungsvollem Handeln. Unser Ziel ist es, unternehmerische Entscheidungen im Einklang mit den UN-Nachhaltigkeitszielen (SDGs) zu treffen und so zur nachhaltigen Entwicklung beizutragen.
3. Wir erwarten, dass unsere Lieferanten die Grundsätze unseres Code-of-Conduct einhalten und
 - alle anwendbaren und geltenden Gesetze befolgen
 - geeignete und erforderliche Maßnahmen hierfür in Eigeninitiative treffen und
 - darauf hinwirken, dass ihre Geschäftspartner entlang der eigenen Lieferkette sowie solche, die zur Erfüllung ihrer vertraglichen Leistungen an uns eingesetzt werden, unseren Code-of-Conduct nach Möglichkeit durch eigene vertragliche Zusicherung anerkennen und einhalten.
4. Die nachfolgenden Grundsätze orientieren sich insbesondere und nicht abschließend an den Zielsetzungen und Bestimmungen der UN-Leitprinzipien für Wirtschaft und Menschenrechte der Vereinten Nationen (UNGP) und dem Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz (LkSG).

Code of Conduct for Suppliers of the Sport-Thieme GmbH

Preamble

1. Sport-Thieme GmbH is a developer, manufacturer and marketer of movement, sports and therapy products. As Europe's leading specialist mail order company, we see ourselves as a partner for everyone who deals with exercise, sports and therapy in an institutional/organized setting.
2. Sport-Thieme is committed to acting ecologically, socially and ethically responsible. Our goal is to make business decisions in line with the UN Sustainable Development Goals (SDGs) and thus contribute to sustainable development.
3. We expect our suppliers to comply with the principles of our Code of Conduct and to
 - comply with all applicable and valid laws
 - take appropriate and necessary measures for this on their own initiative and
 - work towards ensuring that their business partners along their own supply chain, as well as those used to fulfil their contractual services to us, recognize and comply with our Code of Conduct through their own contractual assurances wherever possible.
4. The following principles are based on in particular and not limited to the objectives and provisions of the United Nations Guiding Principles on Business and Human Rights (UNGP) and the Supply Chain Due Diligence Act (LkSG).

Section 1 – Social Responsibility

Our suppliers must comply with the following principles in particular:

§ 1 – Soziale Verantwortung

Insbesondere die folgenden Grundsätze sind von unseren Lieferanten einzuhalten:

- Keine unmenschliche Behandlung von Beschäftigten, insbesondere keine Kinderarbeit, Sklaverei, Zwangsarbeit und vergleichbaren Praktiken.
- Beachtung der Gesetze zum Schutz von Minderjährigen, insbesondere die Einhaltung des nationalen und internationalen Mindestbeschäftigungsalters.
- Faire Behandlung von Beschäftigten sowie keine rechtswidrige Diskriminierung von Beschäftigten, insbesondere nicht aufgrund von Alter, Geschlecht, sexueller Orientierung, ethnischer Herkunft, Hautfarbe, Religion oder Weltanschauung, politischer Überzeugung.
- Beachtung der einschlägigen Gesetze, Vorschriften und Branchenstandards zu Löhnen, Arbeitszeiten, Sicherheits- und Gesundheitsstandards am Arbeitsplatz sowie zu Disziplinarmaßnahmen.
- Keine widerrechtliche Zwangsräumung und kein widerrechtlicher Entzug von Land, von Wäldern und Gewässern bei Erwerb, Bebauung oder anderweitiger Nutzung von Land, Wäldern und Gewässern, deren Nutzung die Lebensgrundlage einer Person sichert.
- Gewährleistung der Koalitionsfreiheit im Rahmen der gesetzlichen Vorgaben, insbesondere, dass Beschäftigte das Recht haben, sich gemäß den einschlägigen Rechtsnormen zu versammeln sowie Gewerkschaften und Mitarbeitervertretungen zu gründen oder sich diesen anzuschließen ohne drohende Diskriminierung.

§ 2 – Ökologische Verantwortung

- Wir erwarten, dass unsere Lieferanten, die natürlichen Lebensgrundlagen schützen und mit den vorhandenen Ressourcen verantwortungsvoll umgehen.

- No inhumane treatment of employees, in particular no child labor, slavery, forced labor and comparable practices.
- Compliance with laws for the protection of minors, in particular compliance with the national and international minimum employment age.
- Fair treatment of employees and no unlawful discrimination of employees, in particular not on the basis of age, gender, sexual orientation, ethnic origin, skin color, religion or ideology, political conviction.
- Compliance with the relevant laws, regulations and industry standards on wages, working hours, health and safety standards in the workplace and disciplinary measures.
- No unlawful eviction and no unlawful deprivation of land, forests and waters in the event of acquisition, development or other use of land, forests and waters whose use secures a person's livelihood.
- Ensuring freedom of coalition within the legal framework, notably that employees have the right to assemble in accordance with relevant legal standards, as well as to form or join unions and employee representations without the risk of discrimination.

Section 2 – Ecological Responsibility

- We expect our suppliers to protect the natural foundations of life and to use available resources responsibly.
- This applies in particular to the efficient use of non-renewable or scarce resources. The negative impact on the environment caused by the emission of greenhouse gases and air pollutants and the discharge of pollutants into the soil and water must be continuously minimized.
- Waste must be avoided wherever possible. Unavoidable waste must be monitored and controlled and treated or processed at least in accordance with applicable legislation before being disposed or discharged into the environment.
- Chemicals or other materials that pose a risk if released into the environment must be

- Dies gilt insbesondere für den effizienten Einsatz von nicht erneuerbaren oder knappen Ressourcen. Der negative Einfluss auf die Umwelt, hervorgerufen durch den Ausstoß von Treibhausgasen und Luftschadstoffen, die Einleitung von Schadstoffen in Boden und Wasser ist kontinuierlich zu minimieren.
- Abfälle sind möglichst zu vermeiden. Unvermeidbare Abfälle sind zu überwachen und zu kontrollieren und vor ihrer Entsorgung bzw. Einleitung in die Umwelt mindestens gemäß den geltenden Rechtsvorschriften zu behandeln bzw. aufzubereiten.
- Chemikalien oder andere Materialien, die bei ihrer Freisetzung in die Umwelt eine Gefahr darstellen, sind zu ermitteln und so zu handhaben, dass beim Umgang mit diesen Stoffen, der Beförderung, Lagerung, Nutzung, beim Recycling oder der Wiederverwendung und bei ihrer Entsorgung die Sicherheit gewährleistet ist.
- Unsere Lieferanten halten die geltenden und anwendbaren Gesetze zu Konfliktmineralien (Zinn, Tantal, Wolfram, Erze und Gold aus Konflikt- und Hochrisikogebieten) entlang ihrer eigenen Lieferkette und innerhalb ihrer Geschäftsbeziehungen ein. Sie bemühen sich um eine verantwortungsbewusste Rohstoffbeschaffung und den Nachweis über die Herkunft oder Bezugsquelle der in ihren Produkten verwendeten Rohstoffe, um insbesondere den Einsatz von Konfliktrohstoffen zu vermeiden.
- Die EU-Verordnung für entwaldungsfreie Lieferketten ist einzuhalten. Relevante Rohstoffe und Erzeugnisse dürfen nur entwaldungsfrei erzeugt werden.

§ 3 – Ethisches Geschäftsverhalten

- Wir erwarten von unseren Lieferanten, dass sie sich fair, redlich und integer im Wettbewerb verhalten sowie rechtlich einwandfrei und gesetzeskonform handeln.
- Wir erwarten, dass unsere Lieferanten ein angemessenes Compliance-Management-System implementieren, das die Einhaltung

identified and handled in such a way that safety is ensured when handling, transporting, storing, using, recycling or reusing and disposing of these substances.

- Our suppliers comply with the valid and applicable laws on conflict minerals (tin, tantalum, tungsten, ores and gold from conflict and high-risk areas) along their own supply chain and within their business relationships. They endeavour to procure raw materials responsibly and to provide evidence of the origin or source of the raw materials used in their products, in particular to avoid the use of conflict minerals.
- The EU regulation for deforestation-free supply chains must be complied with. Relevant raw materials and products may only be produced without deforestation.

Section 3 – Ethical Business Conduct

- We expect our suppliers to behave fairly, honestly and with integrity in competition and to act legally sound and in compliance with the law.
- We expect our suppliers to implement an appropriate compliance management system that supports compliance with applicable laws, rules and standards.
- In order to protect free competition, all of our suppliers must comply with antitrust law. This applies, among other things, to the disclosure of economically confidential information about competitors and, in particular, to agreements with other companies.
- Our suppliers are obligated to safeguard and protect all confidential information, trade and business secrets as well as all intellectual property of our company. Suppliers are obligated to comply with all applicable data protection laws at all times, in particular with regard to the handling of personal data of our employees or our customers that the supplier receives from us or becomes aware of in the course of our business relationship.
- Our suppliers must not participate directly or indirectly in any form of bribery, fraud,

der geltenden Gesetze, Regeln und Standards unterstützt.

- Um den freien Wettbewerb zu schützen, müssen sich alle unsere Lieferanten an das Kartellrecht halten. Das gilt unter anderem für die Weitergabe von wirtschaftlich vertraulichen Informationen über Wettbewerber und insbesondere für Vereinbarungen mit anderen Unternehmen.
- Unsere Lieferanten sind verpflichtet, alle vertraulichen Informationen, Handels- und Geschäftsgeheimnisse sowie das gesamte geistige Eigentum unseres Unternehmens zu wahren und zu schützen. Lieferanten sind verpflichtet jederzeit alle geltenden Datenschutzgesetze einzuhalten, was insbesondere den Umgang mit personenbezogenen Daten unserer Mitarbeitenden oder unserer Kunden betrifft, die der Lieferant von uns erhält oder von denen er im Rahmen unserer Geschäftsbeziehung Kenntnis erhält.
- Unsere Lieferanten dürfen sich weder direkt noch indirekt an irgendeiner Form von Bestechung, Betrug, Korruption, Erpressung oder Veruntreuung beteiligen. Dies gilt auch für den Versuch, die persönlichen Interessen von Sport-Thieme Mitarbeitenden oder mit ihnen verbundenen Personen zu beeinflussen. Im Einklang mit Gesetzen zur Bekämpfung von Bestechung und Korruption werden ausschließlich übliche, adäquate Werbegeschenke von geringem Wert zu geschäftlichen Zwecken sowie Einladungen (z. B. zum Essen) zu geschäftlichen Anlässen akzeptiert, die von geringfügigem Wert sind und nicht das Potenzial haben, geschäftliche Entscheidungen in unredlicher Weise zu beeinflussen.
- Unsere Lieferanten beachten die jeweils anwendbaren Regelungen zur Prävention von Geldwäsche und ergreifen angemessene Maßnahmen. Wir erwarten, dass unsere Lieferanten ihre eigenen finanziellen Mittel ausschließlich aus rechtmäßigen Quellen beziehen.

§ 4 – Beschwerdemechanismus

corruption, extortion or embezzlement. This also applies to attempts to influence the personal interests of Sport-Thieme employees or persons associated with them. In accordance with anti-bribery and anti-corruption laws, only customary, adequate promotional gifts of low value for business purposes and invitations (e.g. to meals) to business events that are of negligible value and do not have the potential to influence business decisions in a dishonest manner are accepted.

- Our suppliers observe the applicable regulations for the prevention of money laundering and take appropriate measures. We expect our suppliers to obtain their own financial resources exclusively from legitimate sources.

Section 4 – Complaints Procedure

Our suppliers must pass on information received from Sport-Thieme regarding accessibility, responsibility and the implementation of a complaints procedure to their own employees in an appropriate manner. The complaints procedure must be accessible to the supplier's employees while maintaining confidentiality of identity and effective protection against discrimination.

Any complaints about the Sport-Thieme complaints management system must be submitted via the following link:

<https://report.hintcatcher.com/O2cMCglcMEBDimULoBuF/>

Section 5 – Compliance and Cooperation of the Supplier

The supplier undertakes to check and monitor the implementation of and compliance with the Code of Conduct in its own business area in an appropriate and reasonable manner continuously and on particular occasions.

Unsere Lieferanten haben von Sport-Thieme erhaltene Hinweise zur Erreichbarkeit, Zuständigkeit und zur Durchführung eines Beschwerdeverfahrens in geeigneter Weise an ihre eigenen Mitarbeitenden weiterzugeben. Das Beschwerdeverfahren muss für die Mitarbeitenden der Lieferanten unter Wahrung der Vertraulichkeit der Identität und wirksamen Schutz vor Benachteiligungen zugänglich sein.

Etwaige Beschwerden über das Sport-Thieme Beschwerdemanagementsystem sind unter dem folgenden Link einzureichen:

<https://report.hintcatcher.com/O2cMCglcMEBDimULoBuF/>

§ 5 – Einhaltung und Mitwirkung der Lieferanten

Der Lieferant verpflichtet sich, die Umsetzung und Einhaltung des Code-of-Conduct im eigenen Geschäftsbereich in angemessener und zumutbarer Weise kontinuierlich sowie anlassbezogen zu prüfen und zu überwachen.

Im Falle eines Verstoßes wird der Lieferant alle zumutbaren Anstrengungen unternehmen, um den Verstoß zu beseitigen. Ist eine Beseitigung nicht möglich, sind entsprechende Schritte durch den Lieferanten einzuleiten, die zur spürbaren Minimierung des Verstoßes führen.

Bei tatsächlichen Anhaltspunkten für einen schwerwiegenden Verstoß gegen unseren Verhaltensstandard wird der Lieferant uns hierüber unverzüglich informieren und auf Aufforderung von uns die erforderlichen Informationen und Auskünfte in angemessener Weise zur Verfügung stellen.

Datenschutzrechtliche Bestimmungen sowie Geschäfts- und Betriebsgeheimnisse sind dabei zu beachten.

In the event of a violation, the supplier shall make every reasonable effort to eliminate the violation. If elimination is not possible, the supplier shall initiate appropriate steps that lead to a noticeable minimization of the violation.

In the event of actual indications of a serious breach of our Code of Conduct, the supplier shall inform us of this immediately and, at our request, provide us with the necessary information and disclosures in an appropriate manner.

Data protection regulations as well as business and trade secrets must be observed.

We are entitled to carry out an on-site inspection of the supplier's premises if there are indications that the supplier has seriously violated this Code of Conduct in its own business area and has not taken immediate remedial action.

The place, time and manner of the on-site inspection at the supplier's premises must be mutually agreed on.

Serious violations of this Code of Conduct shall lead to termination of the business relationship.

Zu einer Vorortbesichtigung der Betriebsstätten beim Lieferanten sind wir berechtigt, wenn Anhaltspunkte dafür vorliegen, dass der Lieferant in schwerwiegender Weise gegen diesen Code-of-Conduct im eigenen Geschäftsbereich verstößt und nicht unverzüglich Abhilfe geschaffen hat.

Ort, Zeit sowie Art und Weise der Vorortbesichtigung beim Lieferanten sind einvernehmlich abzustimmen.

Schwerwiegende Verstöße gegen diesen Code-of-Conduct führen zu einer Beendigung der Geschäftsbeziehung.

Version: 1.0 / Stand: 10.04.2024